

## El jueves 4 de enero, a las 19.00 horas, tendrá lugar la Cabalgata de los Reyes Magos de Oriente en Playa

Escrito por Gabinete de Prensa  
Martes, 26 de Diciembre de 2017 12:16

---



Los Reyes Magos de Oriente llegarán a Playa Honda en sus camellos cargados de regalos.

El recorrido este año cuenta con cambios, dará comienzo en la Avenida (zona Goliath), recorriendo la Avenida y las calles Cordel, San Borondón para concluir en la Calle Mayor.

Los Reyes saludarán a todas las familias que acudan a la cita a su paso por el recorrido y escucharán esas últimas peticiones y deseos de los más peques de la casa.